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都市·社区

您知道千古名楼 -岳阳楼吗？ 座落在岳阳楼风景区商业码

头，具有陈列、置业、经营多重功能的神州宾馆即将拍卖。

宾馆正在营业中，土地使用权面积 1064m

2

出让地，商服金

融用地，房屋产权面积 3812.4.m

2

。权证齐全。配套电梯、发电机

组、餐馆设施，部分房产租赁给中国移动、中国联通、中国电信、

北京红乔旅游公司。

拍卖时间拟定于 2010年 4月下旬，准确时间另行公告。有意

者带本人身份证或者企业法人营业执照办理手续。 竞买保证金

200万元。

联系电话：0730-8211971 、 13873010282（郭 ）

13975090118（李 ）

岳阳昌廉拍卖有限公司

2010年 4月 12日

拍卖招商公告

网址 http://cs.voc.com.cn

(混在长沙)

本版新闻您想报料或参与，请进入互动专区

手机用户请登录 wap.voc.com.cn

(华声论坛 wap网)

QQ：33331166�闪闪闪，闪耀一路录

每天早上7点， 家住长沙岳麓区岳银

三村11栋6楼的张女士就会把丈夫和儿

子从床上拉起来，然后把他们“驱逐”下楼

去提水。从3月31日起，张女士家里就再

没来过一滴水，每天至少提8桶水爬6楼，

张女士一家叫苦不迭， 与他们遭遇一样

的， 还有岳麓区银盆岭街道4个社区的近

千户居民。

4个社区1000户居民无水用

水龙头开到最大，却没有一滴水流出

来，4月14日记者在岳麓区银太社区岳银

三村11栋2门6楼的张女士家看到了这样

一幕场景，而令人吃惊的是，这种情况已

经持续半个月之久。

社区周边正在拆迁，银太社区一名工

作人员告诉记者，岳银三村一共有13栋不

在拆迁之列。这13栋现住居民700多户，从

3月31日起，四层以上的200多户居民用水

受到影响。工作人员介

绍， 不单是银太社区，

银宏、银建、桐梓坡社

区的供水都受到了影

响， 总数加起来至少

1000户。

有关部门

互踢皮球无人管

居民半月无水用，

许多人将问题指向拆迁。据了解，滨江新

城片区正在进行拆迁， 岳银三村内就有6

栋楼属于拆迁范围。“倒塌的房屋、建筑垃

圾将地下水管覆盖、压断，引发整个地下

水网的‘痉挛’。”该名社区工作人员说。

记者就此致电滨江新城拆迁安置建

设指挥部指挥长胡德强， 他回答：“这不

是拆迁造成的， 如果供水公司查出了结

果，我们会负责。”随后，记者又将此问题

反映至银盆岭街道， 街道办一名邹姓负

责人在接受采访时却说：“这不关街道的

事，你们要去问自来水公司。”

“我们能修的地方都修了， 但那些

被倒塌的楼房埋掉的地方， 我们真是

‘无力回天’了。”长沙河西供水公司工

作人员付女士在接受采访时表示，自来

水公司4月2日已经对能维修的水管进

行了维修，但效果不大。

■记者 贺卫玲 实习生 杨雨晴

归宿：小肥猪“下乡”，过田园生活

4月13日，不断有市民打进电话想领养香

猪。面对市民的踊跃来电，邹先生到底会挑谁

呢？记者随后将符合邹先生要求的名单整理出

来，送到了他的手中。

“城里始终不适合养猪， 还是送到乡下去

吧，那边适合它生活。”邹先生看了名单后，最

终决定将小香猪送给条件最符合的赵先生。

“他住在农村，家里有猪圈，又喜欢宠物，

能时常带猪出来遛遛。我觉得可以。”邹先生表

示。 而幸运读者赵先生也当面向邹先生表态：

“这头猪我当宠物养，会让它享福的。绝不会杀

了吃掉，或者拿去卖掉，你如果不放心，任何时

候都可以过来检查。”经过简单的交接，目前小

香猪已被送到赵先生家中。

回顾：一头宠物猪的两度迁徙记

今年1月份， 小香猪被它的第一任主人邹

小姐从上海某宠物市场购得。3月28日，小香猪

的体重飙升至30斤，邹小姐无处蓄养，又逢上

海世博禁宠。小香猪被空运至长沙邹先生处。

4月上旬，由于叫声扰民，小香猪被阉，

之后体重再升至40斤。邹先生住单元楼，不

便蓄养大型动物，于是只能将小猪养在单元

楼楼顶。

4月14日， 楼顶养猪导致邻里关系紧张，

邹先生准备将小猪杀掉， 之后转念将猪送出，

并委托本报寻主。

从上海到长沙再到农村，这头小香猪两次

命悬一线，最终又转危为安，在农村扎下了根。

《宠物猪坐飞机入城“避难”》后续

宠物猪狂长个，猪大招风，主人想免费送出

200多人争领

失宠香猪再称宠

以入城“避难”始以出城“享福”终

小肥猪要过田园生活了

千户居民停水半月无人管

疑为拆迁破坏地下水网

4月14日中午，长沙市银盆岭岳银三村，11栋6楼的张师傅家水龙头全部打

开，就是不见有水流出。 记者 田超 摄

宠物香猪狂长个，主人只好楼顶放养，却引来麻烦一箩筐。宠物香猪

失宠后，主人邹先生想将香猪送出。4月13日，本报的《宠物猪坐飞机入城

“避难”》一文刊发后，近200名读者致电本报申领香猪，导致本报热线一

度被打爆，申领者对猪的处理方式也是五花八门，有的要领回去配种、有

的要拿它搞展览、还有的想吃它的肉……

邹先生最后会将它转让给谁，香猪的命运最终又会怎样呢？

■记者 龚化 实习生 封云

让它配种、拿它搞展览、用它做烤乳猪

部分读者的领猪理由很雷人

4月13日， 邹先生已通过本报声

明， 自己没有条件将宠物香猪继续养

下去， 希望有宠物爱好者能领养回去

善待。 但有几位粗心的读者显然是没

有注意到邹先生的声明， 比如下面这

几位。

读者：“我姓张，是开餐馆的，想买

下那头香猪做烤乳猪。想问下你们，它

到底有多重，一斤肉大概多少钱？”

三湘都市报：“您误会了， 这头香

猪是送给宠物爱好者养的， 不是烤来

卖的。”

读者：“我是领养香猪的嘞， 我家

正好有头老母猪， 想问下这头香猪是

公是母？可以配种不？”

三湘都市报：“不好意思， 因为品

种不同，体型差别过大，它不能和普通

母猪配种。而且重点是，这头公香猪已

经被主人阉割过了。”

读者：“我是开农家乐的， 想问下

这头香猪长相如何，招人喜欢吗？我想

在农家乐里搞展览。”

三湘都市报：“这头香猪身长60厘

米，高30厘米，最宽处是肚子，有小足球

那么大，比较招人喜爱，但它的主人不

希望把它送去出卖色相，不好意思。”

来电摘登


